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ケーブル・プラットフォーム 社外委員会（JDS） 第 5 回議事要旨 

 

■開催日時；2016 年 7 月 21 日（木）10:00～11:00 

■開催場所；日本デジタル配信株式会社 会議室 

■参加者；（敬称略：五十音順） 

【委員長】 

舟田 正之      立教大学 法学部 名誉教授 

【副委員長】 

音 好宏    上智大学 文学部 教授 

【委員】 

河村 浩  日本デジタル配信株式会社 代表取締役社長 

齋藤 晴太郎  齋藤総合法律事務所 代表・弁護士 

樽谷 篤明  株式会社ベイ・コミュニケーションズ 代表取締役社長 

秦野 一憲   株式会社中海テレビ放送 代表取締役社長 

林 正俊         一般社団法人日本ケーブルテレビ連盟 専務理事 

 

【オブザーバー】 

中村 博行  日本デジタル配信株式会社 次世代配信企画本部長 

原田 廣人       日本デジタル配信株式会社 取締役副社長 

 

【事務局】 

今井 弘文  日本デジタル配信株式会社 事業運営部マネージャー 

森田 昌克           一般社団法人日本ケーブルテレビ連盟 事務局長 

安田 和弘  日本デジタル配信株式会社 専務執行役員 

 

■議事要旨 ※以下、日本デジタル配信株式会社:JDS、ジャパンケーブルキャスト株式会社:JCC 

 

○委員の交代について 

 事務局より、佐藤委員に代わり株式会社ベイ・コミュニケーションズの樽谷篤明社長

が委員に就任すること、及び松本委員に代わり日本ケーブルテレビ連盟の林正俊専務

理事が委員に就任することがそれぞれ紹介された。 

 

○事務局の交代について 

 事務局より、事務局メンバとして日本ケーブルテレビ連盟の山田協氏に代わり日本ケ

ーブルテレビ連盟の森田昌克事務局長が就任することが提案され、委員長より任命さ

れた。 

 

 

○各種報告関連 

  (1) 社外委員会への意見及び質問等申し入れ状況 

    意見及び質問等申し入れ窓口となっている日本ケーブルテレビ連盟より2016年度、

第 1 四半期における社外委員会への意見及び質問等はなし、との報告を受けた。 
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  (2)業務実施方針の運用状況報告 

   ①「放送法第 155 条に定められた有料放送管理業務の実施方針」に基づき、2016 年

度第 1 四半期進捗状況について、以下の報告を行った。 

        ＜日本ケーブルテレビ連盟の主導により推進する事業＞ 

    ・契約媒介業務及び問合せ対応業務の実施状況 

    ・4K 実用放送の進捗：「ケーブル４K」の進捗(配信局数等) 

    ・ID 連携機能；「業界 ID 共通基盤」構築への対応、「公的個人認証サービス民間

活用実証事業」への参画等 

    ＜JDSが独自に推進する事業＞ 

    ・個社 IdP サービスの進捗状況 

    ・IP-VOD サービス；「みるプラス」の導入進捗、サービス拡張や品質向上 

    ・次世代放送サービス；マルチデバイス視聴の事業化に向けた検討状況 

    ・監視機能；技術実現性、事業性の検討状況 

    ・お客様管理システム（SMS）機能；SMS のクラウドサービスの提供状況 

  なお、本社外委員会の位置付け･あり方について、委員より以下の意見があった。 

    ・社外委員会の中で各社が個別に行う事業に関する報告があるが、そのどこまで

を社外委員会の責任範囲として扱うか、議論が必要である。 

    ・視聴者やケーブルテレビ事業者から日本ケーブルテレビ連盟に問い合わせや苦

情が来た際に、どのようなプロセスを経て社外委員会ので議論の俎上に載せる

のか、ルール化する必要がある。 

 

○次回日程 

  日時；2016 年 10 月 13 日（木）10:00～12:00 

  場所；JCC 会議室 

 

以上 


